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今日菏泽

特刊

作为中国林产品行业规模最大、品种最全、规格最高的权威性交易会，中国林交会已成功在菏泽举办九届，每届都吸引引了众多企业
和中外客商来菏洽谈业务、观光旅游。林交会为菏泽林业企业发展提供了一个绝佳平台。在林交会上，个人找到了致富富密码，企业找到
了更多的发展机会。缘起林交会，每年都会有企业落户菏泽，带动了地方经济发展。另外，林交会在推动菏泽城市发展展，提高城市整体品
位方面的作用也不可忽视。
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促进经济发展，提升城市品位
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本地企业走出去

位 于
牡丹区220

国 道 旁 的 阳
光门业是一家生

产木门的企业。据
企业总经理宋留国介

绍，他们企业已经参加了
七八届林交会，得益于林交

会，这些年企业逐渐从一个小
厂发展成中央电视台上榜知名企

业，产品档次也在不断提升。
“每年企业都能从林交会上获得丰

硕的成果，这包括品牌的宣传、客户、
订单等。”宋留国告诉记者，2010年林交会
期间，企业签下的一个大订单至今让他兴
奋不已。他说，当时一个中东商人专门来林
交会上看模板，考察后决定与他们合作，每
年购买5万个门。从此之后，他们企业每年
生产几万个门漂洋过海，带来了可观的利
润。

“林交会是我们展示企业品牌理念的
重要窗口。”东明县正明木业有限公司董
事长李志勇表示，他们参加了多届林交
会，每次都会精心准备和设计。

作为家门口的品牌展示平台，林交会
让更多人了解企业品牌与理念，也成了众
多菏泽企业推介自己的极佳平台，甚至林
交会上接的订单就能让一些企业“吃上一
年”。这么好的平台，对于菏泽林业企业来
说，不容错过。

助推菏泽城市发展

不可否认，菏泽市作为全省
经济欠发达地区，城市地位和知
名度并不靠前，而林交会的举办
对菏泽城市知名度会有一个大的
提升。通过林交会每年从外地赶
来数万采购商和参展商，他们在
拉动菏泽餐饮、住宿、娱乐等行业
发展的同时，也潜移默化地影响
着菏泽，促使菏泽的城市品位提
升、城市发展提速。

“最直接的是菏泽林业地位在
全国愈发重要。”林交会筹备处工作
人员介绍，国家林业局先后在菏泽
召开了全国平原绿化现场会、全国
林业产业发展座谈会、全国治沙现
场经验交流会、全国油用牡丹产业
发展座谈会等多个全国性会议，大
大提高了菏泽的知名度和影响力。

林交会的举办对菏泽城市发
展是一个重要的推动力。从人民

路到中国林展馆，沿途高楼林立，
赵王河公园风景秀美，这些变化
在 2 0 0 4年都是难以想象的。林展
馆周边也已经成了菏泽城市发展
的黄金地段。

每年林交会的举办都对菏泽的
服务业是一个检验和提升，包括餐
饮、住宿、交通等。宾馆爆满，不但带
来了经济效益，更重要的是对菏泽
服务业的一个提升。

另外，大量客商的到来也为菏
泽的秋季旅游添了把火。“每年都会
有许多客商参加完林交会后，在菏
泽的旅游景点转一转。”林交会工作
人员说，其实，林交会的举办是菏泽
人的一笔财富，它对菏泽无形的影
响更难以计算。“普通市民在家门口
就能看到全国最尖端最优秀的林产
品，开阔菏泽人眼界的同时，也提高
了品味。”

外地企业走进来

每 年
的林交会不

仅为本地企业
提供了绝佳的展

示平台，还成为众多
外地企业了解菏泽的重

要窗口。每年林交会期间，
举办的秋季投资贸易洽谈会

都会有大批企业签约落户菏泽，
为菏泽经济发展注入了活力。
2011年，在成武落户的大森(菏泽)

生物质能源有限公司是专业致力于木质

颗粒燃料开发与应用的国家创新型企业，通
过木材下脚料加工成清洁燃料。这样一个创
新性环保企业顺利落户菏泽，与林交会有着
不可分割的渊源。

“2011年，我们来到中国林交会，发现
菏泽林业基础非常好，数千家林产品加工
企业是他们渴望的原料供应商。”企业负责
人介绍，下一步他们将发展生物质能源的
经营触角伸向菏泽全市，在原料充足的地
方再建若干个小厂，构建一个集团总部设
在成武，辐射菏泽全市的现代清洁能源产
业体网络。

成武美森木业有限公司也是因为林交

会而落户菏泽的一家木材加工企业，现在
已累计投资1亿元。成武县林业局产业办主
任江伟表示，2009年林交会时邀请企业老
板参加，“美森木业被这里良好的林业发展
环境吸引，决定投资建厂。”

“公司厂址在成武孙寺镇，这里是杨木
加工基地，老百姓家家种树，每户都有机
器，生产的初级产品正好供应我们。另外，
我们还向农民提供树苗，签订回收合同。”
美森木业负责人蔡金钟告诉记者，他们企
业的建设发展都和林交会息息相关，企业
建成后每年都参加林交会，“今年又准备了
特装展位展示。”
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